

● PEDRO PONE RACIONALIDAD A LOS FESTEJOS

FOTOS GENTILEZA-ILUSTRATIVA

"Nos queda ahora una gran responsabilidad"

El Vicegobernador reelecto fue entrevistado por medios nacionales y dio conceptos para lo que viene.

Juan Pablo Valdés, el candidato a gobernador del oficialismo provincial, ganó las elecciones en Corrientes acompañado en la fórmula por Pedro Braillard Poccard.

El Vicegobernador correntino conversó con Eduardo Feinmann y expresó su sorpresa por el amplio margen obtenido en las elecciones.

Según el Presidente del Partido Popular (PP), los números les hacían prever que se impondrían en la primera vuelta, aunque reconoció haberse sorprendido por tanto margen, ya que obtuvieron "casi 30 puntos con respecto al segundo".

"Enorme responsabilidad para nosotros", aseguró el Vicegobernador reelecto.

"No hay duda de que el correntino sigue confiando fuertemente en la gestión de Gustavo (Valdés, hermano del ganador Juan Pablo Valdés). La gestión está, creo que, en este momento, número uno en el país. Esa es la base, el apoyo, el acompañamiento de la gente", afirmó.

Braillard Poccard remarcó: "He conversado con mucha gente que a lo mejor en el orden nacional simpatiza de otra manera, pero dice: 'Acá en lo local, cuidamos lo que hay'. Se está viviendo un proceso de transformación muy fuerte en la Provincia y la gente quiere apostar a que eso siga. Ojalá que podamos es-

tar a la altura de las circunstancias".

Al hacer referencia al partido creado por gobernadores de distintas provincias del Interior que enfrentarán al oficialismo en las elecciones nacionales de octubre, Braillard Poccard aseguró que la presencia de mandatarios es "la voz del Interior", aunque remarcó que "muchos de los gobernadores han acompañado en algunos temas al Gobierno nacional".

"También se reclaman cosas que son importantes para la producción. La gran vida de la Argentina está en el Interior, la producción, la riqueza, todo lo que es este maravilloso país. Y eso es lo que a veces se reclama: ser tenidos en cuenta", aseguró.

"Corrientes no tiene déficit fiscal, no tiene prácticamente deuda, y tiene la alícuota más baja del país en los impuestos locales", remarcó.

En este sentido, Braillard Poccard aseguró que desde Provincias Unidas "vamos fuerte para tratar de repetir el triunfo".

"Llevamos una oferta encabezada por un hombre del radicalismo, que es un Senador provincial, un hombre de trayectoria impecable. En segundo lugar va la Ministra de Educación, que es una mujer con pertenencia, sin mucha militancia política porque es una técnica de la Educación, pero tiene simpatías anteriores con partidos provinciales. Y en tercer lugar, un



hombre del PRO. Así que esa es la oferta que nosotros llevamos", indicó.

"La gente sabe que la oposición que podemos hacer nosotros ha sido lo más razonable. Se ha acompañado en muchas cosas y en otras no. Uno tiene que también mantener la coherencia de lo que ha dicho siempre", concluyó.

ELECCIONES NACIONALES DE OCTUBRE

Cuatro alianzas y un partido fueron oficializados

El Juzgado Electoral de la Provincia de Corrientes informó la oficialización de cuatro alianzas electorales, de las ocho que fueron presentadas el pasado 26 de agosto a través del sistema Forum electoral, y un partido político.

Estas alianzas competirán en los comicios provinciales que se desarrollarán de manera simultánea con las elecciones nacionales, el próximo 26 de octubre de 2025.

El comunicado, remitido por la Secretaría del Juzgado Electoral Provincial, dispuso que las resoluciones correspondientes sean publicadas a fin de dar cumplimiento a lo establecido por la normativa vigente.

Para el domingo 26 de octubre, están previstas las elecciones legislativas nacionales.

En esa fecha se renovarán 127 bancas en la Cámara de Diputados y 24 en el Senado, lo que definirá la nueva composición del Congreso Nacional.

Será además la primera vez que se utilice en todo el territorio argentino la Boleta Única de Papel (BUP), que reemplaza las históricas boletas partidarias múltiples,



tan cuestionadas en los comicios de este domingo en Corrientes donde hubo 58

boletas.

El nuevo sistema concentra todas las candidaturas en una sola hoja, permitiendo a los votantes marcar su preferencia de manera más clara y sencilla.

Por el lado de Vamos Corrientes, la alianza oficialista propuso a Diógenes González como cabeza de lista, seguido por Práxedes López y Carlos Hernández.

La fórmula responde al esquema de continuidad del gobernador Gustavo Valdés, apostando a fortalecer la repre-

sentación legislativa con dirigentes de trayectoria política y gestión pública.

En la oposición tradicional se destacan dos alternativas. Corrientes nos Une, bajo el liderazgo de Ricardo Colombi, impulsa a Francisco Podestá, Delicia Bottaro y Ramiro Billordo, en un armado que busca contrarrestar el predominio del oficialismo local.

A su vez, Fuerza Patria postula a Raúl "Rulo" Hadad, Gisela Lezcano y Marcelo Fabián Ríos, priorizando un perfil justicialista con fuerte anclaje territorial. Finalmente, el Partido Ahora participa con Bruno Casado (Salinas Casado), Mariana Magalí "Maga" González y Mario Rubén "Pastor" Cerdano.